Epernon,

Le bourg méfiéval

Relais de poste

Il y a plusieurs raisons à ce qu'Epernon possède un relais de poste. Epernon était le siège d'un duché, à partir du 17è siécle, la route royale entre Paris et Chartres passe par Epernon et l'importance du Prieuré Saint Thomas

Des relais de poste sont établis pour assurer le transport des voyageurs, des marchandises et aussi des lettres. Au relais de poste, on change de chevaux et de postillon.

Le relais de poste de la rue du prieuré voit défiler dés son ouverture plus de 400 convois par jour.

Plusieurs auberges s'installent à proximité pour permettre aux voyageurs de se restaurer et de dormir. Tout un noyau d'activités gravitent autour (soins des chevaux, réparation des charriots, ...)





Source: Epernon Patrimoine-Racines Culturelles